

LFS Tullnerbach: Rosina Neuhold mit Schulleitung betraut LR Teschl-Hofmeister: Direktorin mit Führungsqualität und Erfahrung im landwirtschaftlichen Schulwesen

Tullnerbach (29.7.2024) Mit Wirksamkeit vom 1. Juli 2024 wurde Rosina Neuhold zur neuen Direktorin der Landwirtschaftlichen Fachschule (LFS) Tullnerbach betraut. Neuhold folgt somit auf Direktorin Daniela Marton, die Ende Juni in den wohlverdienten Ruhestand trat.

„Rosina Neuhold verfügt über Führungsqualität sowie Erfahrung im landwirtschaftlichen Schulwesen, denn sie stand bereits elf Jahre als Direktorin an der Spitze der LFS Sooß und war zuletzt zwei Jahre Abteilungsvorständin an der LFS Pyhra. Durch die Schaffung neuer Bildungsangebote und von Zusatzqualifikation konnte Neuhold die Fachrichtung ‚Betriebs- und Haushaltsmanagement‘ im Sozial- und Pflegebereich stärken“, betonte Bildungs-Landesrätin Christiane Teschl-Hofmeister. „Im landwirtschaftlichen Schulwesen gilt sie als fundierte Expertin in den Bereichen Nachhaltigkeit und Umweltschutz, die bereits zahlreiche Projekte zum effizienten Umgang mit Ressourcen umgesetzt hat. Für ihren neuen Aufgabenbereich in der Pferdewirtschaft wünsche ich Direktorin Neuhold alles Gute und viel Freude“, so Teschl-Hofmeister.

„Die Fachschule Tullnerbach ist als das Zentrum für Pferdewirtschaft in Niederösterreich bestens etabliert, wie die große Nachfrage nach Ausbildungsplätzen zeigt. Dies ist durch das tägliche Engagement der Lehrkräfte sowie den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern möglich. Daher ist für mich die Förderung eines wertschätzenden und respektvollen Schul- und Arbeitsklima besonders wichtig“, betont Direktorin Rosina Neuhold. „Die Fachschule für Pferdewirtschaft gilt es auch künftig zu stärken und die Bildungskoooperation ‚Pferdeakademie‘ mit dem benachbarten Wienerwaldgymnasium möchte ich auch weiterhin festigen“, so Neuhold.

Fachschule für Pferdewirtschaft und Gymnasium mit Pferdewirtschaft

Die Landwirtschaftliche Fachschule für Pferdewirtschaft umfasst drei Jahre Ausbildung und ein Praxisjahr auf einem Pferdebetrieb. Abschluss ist mit der Mittleren Reife und dem Facharbeiterbrief für Pferdewirtschaft. Die Ausbildungskombination mit dem Wienerwaldgymnasium und der Pferdewirtschaft dauert fünf Jahre. Das Gymnasium befindet

sich gleich neben der Fachschule. Die Landwirtschaftliche Fachschule Tullnerbach, im Herzen des Wienerwaldes gelegen, verfügt über eine sehr gute Infrastruktur mit einer großen Reithalle, Stallungen und vielfältigen Möglichkeiten für den Ausritt.

(Schluss)

Foto (v.l.n.r.) Bildungs-Landesrätin Christiane Teschl-Hofmeister und Direktorin Rosina Neuhold
Foto Copyright: Jürgen Mück

Mag. Jürgen Mück
Pressearbeit Landwirtschaftliche Fachschulen NÖ
Telefon: 0664/88707643
E-Mail: juergen.mueck@lako.at

Abteilung Schulen
Amt der NÖ Landesregierung
3109 St. Pölten
Landhausplatz 1
E-Mail: postk4@noel.gv.at
www.noel.gv.at und www.lako.at
www.noel.gv.at/datenschutz

